



INFORMAN.id

Curhat Jum'at Bersama LMDH dan Masyarakat Sekaligus Tasyakuran Program Penebangan Pinus, dihadiri Danramil 0824/07 Silo

Siswandi - SILO.INFORMAN.ID

Jan 8, 2023 - 13:18



JEMBER - Curhat Jum'at diselenggarakan oleh Polsek Silo dihadiri oleh Muspika, sekaligus tasyakuran penebangan pohon Pinus oleh Perhutani dan Lembaga Masyarakat Daerah Hutan (LMDH), dilakukan di Wisata Edukatif Pusat Persemaian Garahan (PPG).



Acara yang di inisiasi oleh Polsek Silo tersebut dihadiri oleh Kapolsek AKP Suhartanto, Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm Abd Azis, Kepala Desa Sidomulyo Kamilillah, Ketua LMDH Ali Masykur, Satpol PP Suyono, Mantri Hutan RPH Garahan Putro Dwi, tokoh agama, tokoh masyarakat sejumlah 25 orang.

Perhutani Jember dalam hal ini diwakili Mantri Resort Pemangku Hutan (RPH) Garahan, dalam kata sambutannya menyampaikan. Terima kasih diselenggarakannya acara ini merupakan suatu berkah, bahwa saya dapat sekaligus menyampaikan informasi kegiatan yang dilaksanakan.

Bahwa penebangan ini merupakan program dari Perhutani yang sudah berjalan setiap tahun, kayu yang ditebang adalah milik Perhutani, dan lahan pasca penebangan akan diperuntukkan masyarakat sesuai dengan program hutan sosial, yang tentunya akan dikelola bersama masyarakat sekitar dengan ketentuan yang sudah ada. Jelasnya.



Dalam sambutannya Kapolsek Silo AKP Suhartanto menyatakan bahwa pada intinya Polsek selalu siap mengawal penebangan sebagai program Perhutani Jember, kita akan melakukan pengamanan jalur lalu lintas karena lokasinya dipinggir jalan provinsi.

Demikian halnya Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm Abd Azis, pada intinya karena penebangan ini merupakan Program Perhitani Jember, sehingga kita siap membackup pengamanannya, namun perlu di perhatikan faktor cuaca dan lain-lainnya, dan selalu koordinasi dengan Muspika dalam setiap pelaksanaannya.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi, pada intinya saya sangat berterima kasih dengan adanya komunikasi dan sinergi seperti ini, merupakan bagian dalam menjaga kondusifitas wilayah. Jelasnya secara singkat. (Siswandi)